

ゆうらくせん 遊楽船12月号



施設長 福永政和

山々の見事な紅葉も葉を落としはじめ、冬の訪れを感じますね。寒気日増しに深まるこのごろ、皆様、いかがお過ごしでしょうか。

今年の秋は寒暖差が大きく、県内ではインフルエンザ注意報等が発令される状況でしたので、体調を崩す利用者さんも出てくるのではないかと心配しましたが、お陰様で皆さん元気に生活しておられます。新型コロナ禍から少しずつ開放され、秋祭りなどもコロナ禍前と同様に開催されるようになりました。やはり、日常が戻ってきていることが大変ありがたいことですね。

さて、利用者の皆さんが地域社会との交流を深め、自立への一助となるよう、今年も霧島市や縄文の森等主催の秋祭りへ出店し、イベントを楽しんでもらいました。つかわき「森のパン工房」特製のパンや陶芸班作製の陶器などの販売を通じて、多くの市民の皆様には私たちの活動を知っていただき、障害者に対する理解が深まればと常に願っています。訪れるお客様の中には「このパンは、いつもは何処で販売されているんですか？」と尋ねられる方もいらっしゃるようになりました。とても嬉しく思います。製造・製作や販売に携わる利用者の皆さんは、こうしたお声かけに生きがいを感じてくれます。

また、たいよう班では新たな取り組みとして漬物用大根の作付けを始めました。初めてにしては出来映えがよく、引き抜きや選別作業に精を出し11月下旬から出荷が始まっています。自分たちが植えた大根が美味しい漬物になって販売されたり、食べたりできることも、また大きな生きがいになると思います。

ところで、クリスマスのイルミネーションが華やかに街を彩り、賑わいをみせています。今年、一年のお疲れ様をとの思いで、今月20日（水）にはクリスマス会を京セラホテルにて開催いたします。既に案内はあったかと思いますが、家族会の皆様のご参加もお待ちしております。なお、例年秋に開催しておりました“つかわき秋祭り”は諸行事の都合上、今年度は春に開催の方向で調整しておりますのでご了承ください。

それでは皆様、忙しい年の瀬を迎えます。この一年、学園並びに職員が大変お世話になり、有り難うございました。どうぞ、よい年をお迎えください。併せて、来る年の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。



秋祭り（霧島ふるさと祭り・縄文の森）へ出店

11月3日（金）・4日（土）は縄文の森秋祭りが開催され、お祭りを楽しんできました。また、今年も出店しつかわき特製のパンなどを販売してきました。

5日（日）は西牧之原公民館の秋祭りが開催され、陶器などを販売しました。



11月11日（土）・12日（日）は霧島ふるさと祭りが開催され、イベントを楽しんできました。霧島市で一番大きな秋祭りですが、毎年の出店参加です。今年もパンや陶器、焼鳥、ジュースの販売を楽しく頑張っていたいただきました。こうした社会参加を通じて、益々元気になっていただきたいなあと願います。



チャリティコンサートに出かけました

11月23日（木）、日頃からお付き合いのある東串良町にある社会福祉法人ルピナス会様から招待され、チャリティコンサートへ出かけました。歌や踊りなどのイベントやエラブチ剛さんのステージを楽しませてもらいました。また、大変有り難いことに、昼食までご馳走になりました。



5班旅行 佐賀・山口の旅

5班の8名の利用者さんが2泊3日（11月26日～28日）の旅行に出かけました。今回は佐賀、山口、北九州の旅。まずはどんこ舟で堀割を渡る川下りで知られる福岡県柳川でご当地グルメのウナギのせいろ蒸しを堪能。唐津の波戸岬では取れたてのサザエを頂きながら、ゆったりとした時間を過ごしました。夕食にはイカの活き作りに舌鼓、唐津の海の幸に大満足の日。

2日目は門司港レトロでの買い物、関門橋を渡って山口へ。山口の郷土料理といえば“瓦そば”、海の幸といえば“ふぐ料理”。しものせき水族館では当地ならではのかわいいふぐやマンボウの展示、イルカショーを楽しみました。夜は角島にかかる大橋と玄界灘を見ながらの露天風呂。最終日は北九州でのサーカス公演とアウトレットでの買い物を楽しみました。ゆったりとした久しぶりの旅行に、皆さん大満足の様子でした。



自治会主催11月誕生会

11月26日、誕生会を開催。11月生まれは大園 誠さん、千田 薫さん、矢野陵史さんの3名です。プレゼントを手に、皆さんとても喜んでいらっしゃいました。ますますお元気で！

